

寺報

龍正寺

日なた 194号

恩返日廷



<令和 6年 7月>

宝龍会
護持会

強職一言(恩)

本年も御盆を迎える季節になりました。
御盆は地域又全国で 七月と八月と分れます。
御盆は御先祖様の御供養が大切です。
皆様 御先祖様の御供養をいたします。
当山では 7月16日(日)に 金施餌 鬼塔燈供
養 大法要を行います。

また私たちが 御先祖様に感謝をささげ
る時もあります。

七月の日蓮大聖人 聖語カレンダーに、御遺文
上野殿御返事に
『父母の恩の わもき事は大海のニ』とし
大海のような父母の御恩に対しては、わざ
か一滴ほどのものにしかならないと言えます。
自分自身の五体は親からの贈り物です、大切には
まう。親があるから、我が身があります。

日蓮大聖人は小さい時から親元を離れ、仏道
修行に入られたが故に父母には人一倍の

思いがあられた方です。

私も書きながら親に対する恩と孝えるしたい
です、12才から15年間 親元を離れ 仏道修行
をしました、今ここに考えれば 親の気持はどうだ
ったか 心が痛みます、親に感謝し 恩返しは
うとも、今親は他界しました、金の供養をいたし
親に感謝をいたしたいと思ひます
親が他界してから 親の存在が分かると思ひ
ます、親のみえる方は今の内に恩返しが出来る
様大切にして親孝行して下さい。
心配を掛れない 自分自身でありますと願ひ
ます。

合掌

南無妙法蓮華經

孫の思い…成長に感謝…

先月、娘の嫁と先の舅さんの御不幸の連絡がありました。

今年の初めに体調を崩されて、この半年は一進一退を繰り返されていました。すぐ様孫達の事が気掛かりでした。

「じーじの病気は必ず治って帰ってくる信じていい。どうかじーじの病気が良くなります様に！」と一生懸命小さな手を合わせて御題目を唱えていました。

どのように声を掛けようかと思いながら通夜に行くと喪主である婿の横にしきり座っていました。

「マヌにねずっとハハを見ていいなさい」と言われた。それはねハハの後を継ぐのは僕たちから、ハハのする事を見ているんだ。」と大きな声で話してくれました。その姿に驚き、そして感動しました。お棺の中のじーじを見て“今までありがとう。いは。ハ優しくしてくれてありがとう。”と泣きながら語りかけている様子に涙が止まりませんでした。

通夜後私と主人に2人の孫が駆け寄って「命を大切にしてね。この言葉に胸が熱くなりました。

孫達は生まれ下時から、龍正寺でお世話をになりました。

手を合わせる事、心が苦しい時、うれしい時はいつも御題目を唱えて成長してきました。

しかし、今回初めて身近な人の死を経験して、悲しみ、寂しさで心はこれまで呑み込んだ事ではう。

じーじに手紙を書いて胸元へ入れた事を聞きました。

「〇〇家は僕が守ります!だから安心して下さい!」と娘は話しながら涙ぐんで、「お義父さんはきっと目を細くして安心したと思う。」と話してくれました。

嫁き先は他宗ですか、初七日法要で御住職のお説法をじっと孫達が聞いていたと聞きました。孫達が仏様のお導きを頂いていた事もうれしく思いました。お寺に連れて来てよかったです。今も龍正寺に行かれて大好きな声で御題目を唱えています。「じーじが成仏出来ますように。」と心をこめて唱えています。孫達の絶縁なりは必ず仏様に届く事でしょう。

親子関係が荒んでいる現代だからこそ、これからも御題目を唱えて人の命の大切さ、人への感謝を子孫へと伝えていきたいと思いました。

○氣について

6月13日のご法話で氣について
学びました!!

氣のつく言葉は色々といっぱりあります
うです 運氣 元氣 天氣 陽氣
氣圧…以前の氣の字は氣中に
米を書いていましたが今は氣の字に変り
るので字體が変わってきています…とお聞きました
以前はお米をいっぱり食べていた
ようと思はすごはんを食べないと元氣が
でんよとよく申され…白ごはんが大
好きでした 今は洋風化されて食生活も
変わ参りました…モーニング流行りでどの
喫茶店もいっぱりあります 以前は必ず
朝食はどんなにあわただしくても

おみを計にじはんのようでした そんを変り
ようトヨツエ氣の仰きも變つてきたのでしょうか?
いろんなこと柄: 気を使ってゆくことを意識
の中に置いてゆくといい。大切なことは
自分への気づきのようです

氣づきは自分を知ること そのために(氣)を
学ぶことが大事であることを左の頃に学びました
そして又ご法話ドリ(氣)についての学びも得
まして尚一層のこと理解ができました…
自分の心の作用より 何かを氣づかれてゆく
(氣)と心に止めてゆかねばなりません

柔和質直意者になつてゆかねばのようです

柔和質直意者が方はどうといふ(氣)が流れ
いくそうです お寺のこの道場には

お題目の良き氣が流れます ハウスホット
ですよと若きおふくさんよりのご法話で
ございました!!

今日も皆さんと一緒に読経を唱え
まして太鼓が鳴り響きます中で
大きな声で一聲にお題目を唱えます
良質でさわやかな美しい氣がいっぱい
流れています 有りがたく幸せ感によろ
こびです…

生かされて歩く人生の道の中で何か
と修業が続けられてゆくことと思つて
みます 妙法よりの妙薬と感謝と
いう良薬を常に心に止めてゆけば、いつも
身もとのいい運気、元気、陽気になれて
明るく笑顔で良き日常が過ごしてゆけ
るのではないか…

妙法の有りがたさに一心合掌…
でございます

〈7月 行事予定〉

- 7月 14日(日) 13:00~ 孟蘭盆施餓鬼大法要
宗祖日蓮大聖人報恩会
- 18日(木) 10:00~ 鬼子母尊神
七面大明神) 祈祷会

〈7月 住職の予定〉

7月 10日(水) 出張ります。
折りは夕時30ごろより施餓鏡ります。
午後16時30ごろまで

〈7月の予定〉

7月 1日(月)	各々の時間で	清掃・準備
12日(金)	↓	↓
13日(土)	9:00~	飾り付け
14日(日)	法要後	片付け、準備
15日(月)	各々の時間で	清掃、準備
17日(水)	↓	↓